

se estima existen en ese Continente y por los miles de personas que desaparecen cada año.

**MANIFESTACIONES  
CONTRA GOBIERNOS  
LATINOAMERICANOS**

Para el calendario católico, ayer fue el día del prisionero: un grupo de cristianos protestó en el exterior de varias embajadas de países latinoamericanos por los 35 mil presos políticos que

A continuación de una misa celebrada el mediodía en recuerdo de los prisioneros políticos, se realizó una procesión por el centro de Londres. Los participantes se dividieron en grupos que realizaron manifestaciones ante los edificios de las embajadas de Argentina, Brasil, Chile, Ecuador, Nicaragua, Paraguay y Uruguay. Una manifestación especial mereció la venta de armas a El Salvador.

EXCELSIOR

**Tratan Argentina y Chile Sobre el Canal Beagle**

SANTIAGO DE CHILE, 5 de diciembre (AP)—El Presidente Augusto Pinochet se reunió hoy con el contralmirante Julio Torti, enviado especial del gobierno argentino, quien es portador de la posición de su país, frente al caso del canal Beagle. Torti, jefe del Estado Mayor conjunto de las fuerzas armadas argentinas, fue recibido por Pinochet en su oficina de Comandante en Jefe del Ejército en el ministerio de la Defensa. No hubo versión inmediata de lo tratado. Se dice que Torti trajo una nota en la que Argentina fija su posición en el torno del arbitraje británico que concedió a Chile la posesión de tres islas en el canal Beagle.

*Una misa por*

▷ **Acciones de la marina en el Canal de Beagle**

**Moviliza Argentina tropas hacia la frontera con Chile, acción rutinaria, dice el ejército**

BUENOS AIRES, 5 de diciembre (EFE, UPI y AFP).— La movilización de tropas argentinas hacia la frontera chilena es un operativo militar normal que no está dirigido contra Chile, declaró hoy el comandante de la Sexta Brigada de Infantería de Montaña, general José Luis Sexton.

Mientras el general Sexton hacía estas declaraciones en la localidad de Junin, mismas que aparecieron hoy en el diario *El Clarín* de esta capital, en Santiago de Chile el jefe del Estado Mayor de las fuerzas armadas argentinas, contralmirante Julio Torti, iniciaba conversaciones con el presidente chileno Augusto Pinochet sobre el fallo británico sobre el canal de Beagle.

El litigio chileno-argentino, que arranca desde 1881, fue sometido al arbitraje de Londres en 1977 en razón de

un tratado bilateral firmado en 1902 y el cual nombra a la reina de Inglaterra árbitro de los diferendos entre Argentina y Chile.

Ambos países mantienen serias divergencias acerca de los límites de sus respectivos territorios en el mar austral. El problema se agudizó a partir del fallo que la corona británica emitió el dos de mayo, el cual entregó a Chile las disputadas islas Picton, Nueva y Lenox, situadas en el Canal de Beagle.

En las últimas semanas se supo en esta capital, con carácter extraoficial, que se habían suspendido las licencias del personal de las tres armas. Al mismo tiempo se efectuaron maniobras de desembarco de la Marina argentina en las heladas aguas australes del país.

Movimientos similares ha rea-

lizado el Ejército y la Marina de Chile.

Oficiosamente se supo que Julio Torti propondrá a Pinochet que acepte el fallo

británico sobre las islas, a cambio de que Chile se comprometa a respetar la soberanía exclusiva argentina en el Atlántico sur.